
Selfies – Fluch oder Segen 
 

Heutzutage hat fast jeder ein Handy und kann schnell ein Foto machen, 
egal ob von seinen Freunden, seinem Auto oder von sich selbst. Diese 
Bilder kann man später auf verschiedenen Plattformen posten. Das hat 
unsern Alltag verändert und es wird viel negativ darüber geredet, aber 
ist das Posten von Selfies wirklich so schlecht?  

Cybermobbing ist ein sehr grosses Thema, wenn es um negative Aspekte 
bei Selfies geht. Es gibt viele Kinder/Jugendliche, die von 
Schulkameraden gemobbt werden wegen Fotos, die sie gepostet haben. 
Z.B. wenn jemand ein Foto gepostet hat und sonst schon nicht so beliebt 
ist in der Schule, dann wird er häufig auch über soziale Medien gemobbt. 
Man ist auch sehr angreifbar, wenn man seine Selfies postet. Wenn man 
freizügige Bilder öffentlich macht und andere das aufbewahren, kann 
man sehr gut erpresst werden. Man kann auch sehr gut davon abhängig 
werden. So dass man dann jeden Tag irgendwas posten muss, um 
andere zu beindrucken und ein gutes Gefühl zu haben. Meistens gibt es 
auch noch einen Gruppenzwang. Wenn man nichts postet, dann ist man 
nicht so cool. Wenn man immer online ist auf diesen Plattformen, ist 
man auch gut überwachbar und wenn es blöd läuft, trifft man auf Stalker 

und dann kann man in eine gefährliche Situation geraten. Ein Stalker verfolgt dich dann auf 
Schritt und Tritt. Ich finde aber, das sind einfach die dunkeln Seiten und es ist noch lange 
nicht so, dass alle davon betroffen sind. Es ist auch eine gute Art, neue Freundschaften zu 
schliessen. Wenn man sieht, dass er/sie die gleichen Interessen hat und sich dann mal trifft, 
gibt es vielleicht eine gute Freundschaft. Es ist auch eine neue Art von Werbung. Wenn man 
ein Laden besitzt, erreicht man gut junge Leute, wenn man über soziale Medien Werbung 
macht. Es ist auch einfacher, Beziehungen zu Kollegen aufrecht zu erhalten, die weiter weg 
wohnen. So kann man sehen, was er/sie gerade treibt. Ich habe einen Kollegen in Kanada 
und ich sehe immer an seinen Bildern, wo er ist und was er gerade treibt. 

Ich finde dieses Thema hat zwei Seiten und viel ist noch ungelöst. Ich bin aber der Meinung, 
dass, wenn man die Sicherheit im Internet erhöhen könnte, man das Internet gut und 
brauchbar nutzen könnte. 

Ich habe dieses Bild 
ausgewählt, weil das 
Bild nicht mit Absicht 
gemacht worden 
sondern durch Zufall 
entstanden ist. Es 
erinnert mich dann 
immer an diesen 
lustigen Moment. 


